

日比野PC俱楽部 Smile(スマイル)通信 第6号



2007年
3月20日
発行

第6回パソコン「無料相談会」

3月に開催しました無料相談会も 皆様の御協力をいただきながら、もう六回目になりました。

ボランティアさん又、参加して頂いている皆様のお心遣いを大切に感じ、前向きに努力を重ねて参りたいと思うところで御座います。

今後も皆様のサポートあつて日比野PC俱楽部(Smile)です。ご協力の程、宜しくお願い致します。

今年は異常気象、暖冬かと思っていた矢先、寒の戻り、そして、3月25日の能登半島地震の発生、がれき撤去等復旧作業が、進む一方、避難所では皆さん大変精神的、肉体的な疲れが、色濃くなっている状態です名古屋も、東海大地震が来るといわれています、私達も日頃地震がきた時にそなえ、普段から避難場所、非常持ち出し品等の確認を、家族で話あいましょう。(尾崎)

今年は異常気象、暖冬かと思っていた矢先、寒の戻り、そして、3月25日の能登半島地震の発生、がれき撤去等復旧作業が、進む一方、避難所では皆さん大変精神的、肉体的な疲れが、色濃くなっている状態です名古屋も、東海大地震が来るといわれています、私達も日頃地震がきた時にそなえ、普段から避難場所、非常持ち出し品等の確認を、家族で話あいましょう。(尾崎)

僕は、パソコンM&Pに、買い換えました今、新しいパソコンで、メール、デジカメと忙しい日々を、送っています。(岩田)

次回の、パソコン相談会は

四月十五日 日曜日 十時から

相談会にも出席しちゃいましたハッハ***
岩田さんや徳ちゃんと、雑談も兼ね、
教室の生徒さん達と久しぶりに会えて
(ふだん時間や曜日が違うので)よかったです。
来月も皆さんにお会いしたいです (森田)

